

Modifican perspectiva de negativa a estable

Fitch eleva calificación crediticia de NL y el ICV

La firma argumentó que el cambio se dio debido a una mejora en la recaudación local y mayor control en el gasto

Alejandra Mendoza/**Monterrey**

Fitch Ratings ajustó la calificación crediticia de Nuevo León modificando su perspectiva de negativa a estable, debido a las reducciones en sus gastos y reestructura de la deuda, la calificación actual es “BBB+(mex)” con perspectiva estable.

La firma también ratificó las calificaciones del Instituto de Control Vehicular (que se ubica en el mismo nivel) elevando su perspectiva -pero al mismo tiempo, la agencia calificadora señaló que no descarta un incremento en el endeudamiento del estado-.

Fitch Ratings además asignó la calificación de AA-(mex) a 11 créditos bancarios del estado.

Respecto a la calificación general del estado la agencia calificadora señala que debido a su plan de reestructura-refinanciamiento ejercerá una fuerte presión sobre la flexibilidad financiera de la entidad, que a su vez limitará el nivel de inversión realizado con recursos estatales:

“Reflejando la necesidad de

La agencia además asignó el nivel de AA-(mex) a 11 créditos bancarios del estado

fortalecer el flujo disponible para cumplir con sus compromisos financieros.

“(La limitación en el nivel de inversión) genera una alta dependencia a ingresos federales y/o a nuevos financiamientos para cubrir los posibles programas de inversión”.

Fitch detalla que al 31 de agosto de este año la deuda de largo plazo de la entidad, incluyendo la emisión del Instituto de Control Vehicular ascendió a 33 mil 172.5 millones de pesos equivalente a 1.20 veces los ingresos disponibles del 2012.

Y sus pasivos de corto plazo y no bancarios, se mantienen elevados: “En su composición destaca el manejo de cadenas productivas a través de 4 líneas abiertas por un monto en con-

junto de 855 millones de pesos”.

En un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) la firma calificadora argumentó que su perspectiva la cambió debido a una mejora en la recaudación local y mayor control en su gasto a raíz del Programa de Ordenamiento y Fortalecimiento de las Finanzas Públicas (POFIF) y su plan de reestructura de la deuda.

Respecto al Instituto de Control Vehicular (que es la misma calificación del estado) BBB+(mex) con perspectiva estable de negativa, la agencia señala que a fecha el saldo de su deuda asciende a 2 mil 605 millones de pesos.

La firma señala que a pesar de ser un órgano autosuficiente respecto a sus ingresos, en el renglón de egresos está estrechamente ligado al estado porque sólo una tercera parte los utiliza para cubrir sus costos, pero el resto se transfiere al estado, por lo que prevén su deuda pueda elevarse:

“Fitch dará seguimiento al posible incremento de endeudamiento del Estado por esta vía”, señaló la calificadora. **M**